

**PENGARUH PERSEPSI GENDER, LINGKUNGAN
KERJA DAN NILAI SOSIAL TERHADAP MINAT
MAHASISWA PERBANKAN SYARIAH DALAM
MEMILIH BERKARIR DI BANK SYARIAH
(Studi Kasus Mahasiswa Perbankan Syariah IAIN
Kudus)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Perbankan Syariah (PS)**

**Oleh:
Unik Ayuni
NIM : 1720510075**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677
Fax. 441613, 438818

email: febi@iainkudus.ac.id, febi@iainkudus@gmail.com,
website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudara:

Nama : Unik Ayuni
NIM : 1720510075
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Perbankan Syariah
Judul Skripsi : Pengaruh Gender, Lingkungan Kerja dan Nilai Sosial Terhadap Minat Mahasiswa Perbankan Syariah dalam Memilih Berkarir di Bank Syariah

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 30 Agustus s.d 12 Oktober 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 12 Oktober 2021

Dosen Pembimbing

Tina Martini, S.E., M.Si

NIP : 197703232002122003



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818

email: febi@iainkudus.ac.id, febiainkudus@gmail.com, website:

www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi

Saudara :

Nama / NIM : Unik Ayuni / 1720510075

Fakultas/ Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/ Perbankan Syariah

Judul : Pengaruh Gender, Lingkungan Kerja dan Nilai Sosial Terhadap Minat Mahasiswa Perbankan Syariah dalam Memilih Berkarir di Bank Syariah (Studi Kasus Pada Mahasiswa Perbankan Syariah)

telah ditujikan pada Senin, 15 November 2021 dan dinyatakan

LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Nama : <u>Dr.H.Solikhul Hadi, M.Ag.</u> NIP. 196702132000031001 Ketua/Penguji I	31 Desember 2021	
Nama : <u>Muhamad Mustaqim, S.Pd.E, M.M.</u> NIP. 198312102009121005 Ketua/Penguji II	2 Maret 2022	
Nama : <u>Muzayyidatul Habibah, M.E.</u> NIP. 198405252019032018 Sekretaris/Penguji III	15 Maret 2022	
Nama : <u>Tina Martini, S.E., M.Si.</u> NIP. 197703232002122003 Dosen Pembimbing	29 Maret 2022	
Nama : <u>Dr. Supriyadi, S.H., M.H.</u> NIP. 197210201999031001 Dekan FEBI	29 Maret 2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Unik Ayuni NIM. 1720510075 Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 12 Oktober 2021

Yang menyatakan,



Handwritten signature of Unik Ayuni.

Unik Ayuni
NIM : 1720510075

MOTTO

يَا أَيُّهَا النَّاسُ إِنَّا خَلَقْنَاكُمْ مِنْ ذَكَرٍ وَأُنْثَىٰ وَجَعَلْنَاكُمْ شُعُوبًا وَقَبَائِلَ لِتَعَارَفُوا ۗ إِنَّ أَكْرَمَكُمْ عِنْدَ اللَّهِ أَتْقَىٰكُمْ ۗ إِنَّ اللَّهَ عَلِيمٌ خَبِيرٌ

Artinya : *Wahai manusia! Sungguh, Kami telah menciptakan kamu dari seorang laki-laki dan seorang perempuan, kemudian Kami jadikan kamu berbangsa-bangsa dan bersuku-suku agar kamu saling mengenal. Sesungguhnya yang paling mulia di antara kamu di sisi Allah ialah orang yang paling bertakwa. Sungguh, Allah Maha Mengetahui, Mahateliti.*

(QS. Al-Hujurat 49: Ayat 13)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah Robbil'alamin, segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan segala rahmatnya sehingga saya dapat menyelesaikan tugas akhir saya dengan sebaik-baiknya. Dengan rasa bahagia, karya ilmiah ini saya persembahkan untuk :

1. Kampus Institut Agama Islam Negeri Kudus sebagai tempat menimba ilmu sehingga menjadikan saya bertambah ilmu dalam bidang Perbankan Syariah
2. Dosen Pembimbing yang MasyaAllah sabarnya dalam memimbing dan mengarahkan saya, yaitu ibu Tina Martini, S.E.,M.Si
3. Kedua orang tua saya yaitu bapak Sukarmin dan ibu Sumarsih serta saudara saya (Kakak Ermanto, Ghofur, Ismi, dan Adik saya Vina), maupun sahabat-sahabat saya dirumah yang memberikan dukungan penuh sehingga saya mampu melewati sampai sini.
4. Kepada diri saya sendiri, Unik Ayuni terimakasih sudah bertahan sampai di titik ini. Sehingga mampu menyelesaikan skripsi ini, teruslah berproses nikmati setiap prosesnya dan tetaplah rendah hati.
5. Kepada Nurainiyah yang menjadi separuh semangat saya disetiap proses saya, dan teman-teman kos Al-Barokah yang selalu menjadi sumber tertawa dalam keadaan apapun.
6. Keluarga Besar Pramuka IAIN Kudus Racana Sunan-Kudus Rabi'ah Al-Adawiyah (Satko 2019 dan Pengurus Harian 2020).
7. kepada semua pihak yang membantu saya dalam penyusunan skripsi ini yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, yang selalu memberikan dukungan dan doa serta semangat.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	..ُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	با	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي		بؤ	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَكِيّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	Rabb	عَالِيّ	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qada'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِي	syai'un
Kata Majmuk dirangkai			Kata Majmuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah Rabbil'alamin, Puji Syukur penulis ucapkan atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat, karunia serta hidayahNya sehingga peneliti dapat menyelesaikan Tugas Akhir Skripsi yang berjudul “Pengaruh Gender, Lingkungan Kerja dan Nilai Sosial terhadap Minat Mahasiswa Perbankan Syariah dalam Memilih Berkarir di Bank Syariah” dengan sebaik-baiknya.

Shalawat serta salam tidak lupa penulis haturkan kepada Rasulullah, yakni baginda Nabi besar Muhammad SAW yang menjadi uswatun hasanah bagi kita semua. Aamiin. Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan tugas akhir skripsi ini tidak akan berhasil dengan baik tanpa adanya bimbingan dan sumbangan pemikiran dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih tak terhingga kepada :

1. Bapak Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku rector Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN) yang merestui penyusunan skripsi ini.
2. Bapak Dr. Supriyadi, SH.,MH., selaku dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan persetujuan penulisan skripsi ini.
3. Bapak Kharis Fadlulah Hana, M.E selaku kepala prodi Perbankan Syariah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus
4. Bapak Irsyad Andiyanto, S.E, M.Si. selaku dosen wali yang telah memberikan arahan, masukan, serta motivasi.
5. Ibu Tina Martini, S.E, M.Si selaku dosen pembimbing yang telah memberikan arahan, masukan, serta telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing, mengarahkan dan menyempurnakan skripsi ini.
6. Ibu Anisa Listiana, M.Ag., selaku kepala perpustakaan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan izin serta pelayanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Kedua orang tua penulis Bapak Sukarmin dan Ibu Sumarsih serta saudara kandung penulis, yang tidak pernah berhenti memberikan doa dan dukungan untuk kesuksesan penulis.

8. Teman-teman seperjuangan Jurusan Perbankan Syariah (S1) angkatan 2017 yang saling mendukung dan memberikan pengalaman serta pembelajaran yang sangat berarti.
9. Seluruh Responden yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk membantu peneliti dalam proses pengumpulan data.
10. Dan seluruh pihak yang terlibat secara langsung maupun tidak langsung yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Akhirnya, dengan segala kerendahan hati peneliti menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang konstruktif demi kesempurnaan penulisan ini. Penulis berharap semoga karya yang sederhana ini dapat bermanfaat dengan baik bagi semua pihak. Aamin ya Rabbal'Alamin

Kudus, 12 Oktober 2021

Penulis



Unik Ayuni

NIM : 1720510075